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Beitrag von „biertester“ vom 7. März 2017, 16:29

Bürgermeister Michael Dreier zu neuen Forderungen des SC Paderborn
(link im spoiler, weil der echt sau lang ist :D)

Spoiler anzeigen

Zitat 

Die Stadt Paderborn hat in der Vergangenheit sehr viel für die Rahmenbedingungen
des SC Paderborn getan, sieht jetzt jedoch die Grenzen ihrer Leistungsfähigkeit
erreicht. Deshalb wird es seitens der Stadt Paderborn derzeit keine finanzielle
Unterstützung für den SC Paderborn geben.

Ist schon einiges was an Geldern in den Verein (und Umfeld) gesteckt wurde.
Natürlich bitter für die Stadt, dass das Geld nicht viel gebracht hat.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4381-sc-paderborn/?postID=2273646#post2273646

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4381-sc-paderborn/?postID=2273646#post2273646

